
Spettacolo di teatro “Il tango delle capinere”

Lo spettacolo è venerdì 14 luglio 2023.

Lo spettacolo è al Teatro Comunale.

Il Teatro Comunale si trova a Pergine Valsugana.

Lo spettacolo inizia alle ore 8.45 di sera.

Per comprare il biglietto scrivi a nolimits@perginefestival.it

Per comprare il biglietto puoi chiamare Ginevra al numero 331 76 20 578.

Lo spettacolo dura 60 minuti.

Lo spettacolo è di Emma Dante.

Sul palco ci sono due attori.

I nomi dei due attori sono: Sabino Civilleri e Manuela Lo Sicco.

Lo spettacolo racconta la vita di due persone che si amano.

Lo spettacolo parla di una coppia e dei loro ricordi.
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